



つながり

～みんな仲良く はつらつとした たのしい学校～

名張市立美旗小学校
学校通信
令和7年12月23日

今年もありがとうございました

そして、新しい年も、どうぞよろしくお願ひ申し上げます。

あと1週間あまりで新年を迎える時期となりました。今年も、保護者や地域の皆様方の多大なご支援やご協力のおかげで、子どもたちは、大きな事故もなく過ごすことができました。これも皆様方が、子どもたちにとって安心・安全な環境を作っていただいたおかげと、心より厚く感謝申し上げます。

新しい年においても、より一層のご理解とご支援を賜りますことをお願いいたしますとともに、皆様方にとりまして、夢と希望に満ちた年となることをお祈り申し上げます。



第2回学校運営協議会を開催しました

11月25日（火）には、今年度2回目となる学校運営協議会を行いました。始めに、学校や子どもたちの様子を校内巡回しながら見ていただき、その後テーマに沿っての討議となりました。今回は、「子どもたちの実態や現状から見えてくる課題解決にむけて・・・」というテーマで、具体的に「全国学力・学習状況調査 児童質問紙より見えてきた3つの課題について」および「地域の中で子どもを育てる、見守るためにできること」についてでした。

協議会の各委員さんからは、それぞれの役職や立場からの率直かつ建設的な意見が出され、今後の学校のために、そして子どもたちのために協議会としてできることなどを熟考していただきました。3学期には、取組の進捗状況やまとめを含めた第3回学校運営協議会を開催する予定です。



授業の様子や子どもたちの作品なども見てもらいました。



子どもたちの現状や課題などの説明をしました。



話し合いの様子です。テーマに沿って活発な議論がなされました。

体調管理に気をつけてください

12月の中旬あたりから、インフルエンザをはじめとして、熱やせきなどのかぜ症状、それに伴う体調不良での欠席が増加しています。



これから冬休みに入り、人と接触する機会や外出する機会が増えることも考えられます。基本的な対策にはなりますが、手洗いやうがいの励行、換気の徹底に加え、インフルエンザの疑いのあるときは、すみやかに医師の診察を受けて安静を保つことや十分な睡眠時間をとる、規則正しい生活で抵抗力を高める等、体調管理にご配慮いただくようお願いいたします。



書きそんじハガキ・キャンペーン



「書きそんじハガキ・キャンペーン」を実施します。これは、「ユネスコ世界寺子屋運動」の一環で取り組むものです。書き間違えたり、使わなかつたりした年賀ハガキや官製ハガキがありましたら、学校まで提出いただきますようご協力を願いいたします。お出しいただいたハガキは、切手に交換して、アフガニスタン・カンボジア・ネパール等の寺子屋で学ぶ子どもたちや大人たちのために使われます。

1月の行事予定

12月24日（水）～1月7日（水）冬季休業日

1月 8日（木）3学期始業式 10:30 下校

9日（金）短縮日課 11:20 下校

12日（月・祝）成人の日

13日（火）給食開始 短縮日課 13:30 下校 小中連携外国語授業（6年）

14日（水）「アタックみはた（クイズ大会）」（美旗まちづくり協議会さん主催）

15日（木）平常日課 「どんど焼き」についてのお話（1年）

16日（金）みえスタディ・チェック（5年）

なばりスタディ・チャレンジ（3年・4年・6年）

18日（日）どんど祭り（美旗まちづくり協議会さん主催）

22日（木）おはぎ作り（5年）

23日（金）北中学校入学説明会（6年）



◆12月29日～1月5日まで、「学校閉校」となります。

・12/27から1/4まで及び夜間の緊急連絡先は、市役所宿直室（63-2110または63-2115）です。

・1月5日の緊急連絡先は、名張市教育委員会学校教育室（63-7882）です。

明日から冬休みとなります。子どもたちは外に出かけたり、地域行事に参加したりすることもあることと思います。どうか安全に、楽しい冬休みを過ごせるように見守りや注意喚起をお願いいたします。